

Factor CO₂ es una iniciativa global que aporta ideas y servicios frente al cambio climático, desde muy distintas perspectivas, a través de su red internacional de oficinas



Datos básicos

País	España
Sector	Eficiencia energética
Tamaño	Pyme
Web	www.factorco2.com

Economía

Factor CO₂ presta servicios en el ámbito del cambio climático. Entre sus clientes se encuentran organizaciones internacionales o del entorno de Naciones Unidas. Creado en 2004, el grupo centra buena parte de su actividad en el desarrollo de acciones encaminadas a disminuir la vulnerabilidad a los efectos derivados de los impactos climáticos, que generan situaciones de riesgo en la viabilidad del tejido económico social.

La empresa engloba cuatro áreas: Ideas (consultoría), Climate (climatología), Ennova (energía) y Trading (mercados de carbono). Ideas presta servicios de consultoría en materia de reducción de emisiones y de adaptación a los impactos del cambio climático y Climate desarrolla proyecciones climáticas y análisis y gestión de riesgos climáticos. Ennova busca soluciones para la reducción del consumo energético y Trading centra su actividad en la intermediación en los diferentes mercados de carbono.

Empleo

El método de trabajo de Factor CO₂ se basa en la creación de equipos de trabajo interdisciplinares con una filosofía esencialmente innovadora.

El equipo de profesionales de la empresa, integrado por 30 personas, abarca múltiples áreas como la Economía, la Ingeniería, la Biología, el Derecho, la Comunicación y el Marketing, la Sociología y la Filosofía, entre otros.

La organización pretende incrementar la conciencia social respecto a la importancia del cambio climático. Así, ha apoyado a más de 30 entidades públicas y privadas que desean emprender o avanzar en su camino de actuación frente a este fenómeno a través de acciones centradas en la sensibilización, la información, la formación, el impulso de actuaciones a medida y la difusión de actividades puestas en marcha.

La empresa cuenta con oficinas en Bilbao, Madrid, Barcelona, Milán, Oxford, Bangkok, México DF y Hanóver. Asimismo, dispone de representación en Uruguay, Guatemala y Ucrania.

Entorno

La empresa está comprometida con un modelo social que genere las mínimas emisiones de gases de efecto invernadero. Por ello, neutraliza su huella de carbono y se ha convertido en la primera empresa española que certifica la neutralidad de sus emisiones bajo la norma PAS 2060.

Además, la empresa trabaja bajo un sistema de gestión de la calidad y gestión ambiental ISO 9001 e ISO 14001 y EMAS. Bajo el esquema del EMAS, Factor CO₂ realiza, desde el año 2008, su Declaración Ambiental, reflejo de su responsabilidad con el entorno sin dejar a un lado la calidad de sus servicios.

Asimismo, la compañía es socia del Pacto Mundial de Naciones Unidas y colabora en numerosas iniciativas relacionadas con la sostenibilidad como Madera Justa, una iniciativa de sensibilización y plataforma de trabajo para promover el consumo responsable de derivados forestales.

En 2011, la compañía recibía el Premio Novia Salcedo por su compromiso en la integración laboral de los jóvenes.

“Las emisiones continuas de gases de efecto invernadero causarán un mayor calentamiento y nuevos cambios en todos los componentes del sistema climático. Para contener el cambio climático, será necesario reducir de forma sustancial y sostenida las emisiones de gases de efecto invernadero”.

Cambio climático 2013 Bases físicas, Resumen para responsables de políticas. IPCC, 2013.

“La reducción de emisiones de gases de efecto invernadero (GEI) es una oportunidad para transformar el sector de la edificación y la economía española en general. Seguir sus recomendaciones permitiría a España no solo cumplir sus compromisos internacionales en materia de cambio climático sino generar más de 150.000 empleos directos y estables”.

Informe “Verde Plus”. Green Building Council España, 2013.

Fuente del contenido e imágenes: Factor CO₂, www.factorco2.com